

Das Hessische Landesamt für
Bodenmanagement und
Geoinformation
lädt Sie und Ihre Freunde
herzlich zur

Vernissage

am Montag, den
27. August 2012
ab 17:30 Uhr ein.



Öffnungszeiten der Ausstellung:

28. August 2012 bis 25. Januar 2013

Montag - Donnerstag
von 9:00 Uhr - 16:30 Uhr

Freitag von 9:00 Uhr - 13:00 Uhr

Eintritt frei

Hessisches Landesamt für
Bodenmanagement und Geoinformation
Schaperstraße 16
65195 Wiesbaden

Um Rückantwort wird gebeten

Frau Frenz-Lübbers

Tel.: 0611 535-5499

E-Mail: gerlinde.frenz-luebbers@hvbg.hessen.de

Anfahrtsbeschreibung

- vom Hauptbahnhof mit den Bussen
- Linie 6 (Nordfriedhof) bis zur Haltestelle
Rothstraße
- Linie 33 (Fasanerie) bis zur Haltestelle
Riederbergstraße
- Linie 1 (Dürerplatz) bis zur Endhaltestelle
Dürerplatz



Hessische Verwaltung für
Bodenmanagement und Geoinformation



Renate & Wolfgang Keller

AUSSTELLUNG

vom 28. August 2012 bis 25. Januar 2013

Abstrakt bis Digital



Renate Keller

Renate Keller

wurde 1943 in Berlin geboren. Sie war zunächst zwischen 1958 - 1970 in Stuttgart und in direktem Anschluss bis 2001 in Frankfurt am Main als Operatorin in der Datenverarbeitung tätig.

Seit 2001 beschäftigt sich Renate Keller intensiv mit der Kunst. Ihre bevorzugte Stilrichtung ist die abstrakte Malerei. Keller präsentierte Ihre Gemälde bereits mit großem Erfolg bei diversen Einzel- und Gruppenausstellungen.

Seit 2005 fungiert sie als erste Vorsitzende der Arthouse Künstlergemeinschaft Hochtaunus e.V. in Neu-Anspach. Des Weiteren hat Renate Keller den ersten Vorsitz der Künstlergruppe Colum in Altweilnau inne.

Ihre Begeisterung und der Entschluss abstrakte Werke zu malen, wurden während einem Besuch einer Bilderausstellung abstrakter Gemälde geweckt.



Renate Keller

Renate Keller malt vornehmlich Acrylbilder auf Leinwand sowie Gouache- und Siebdruckbilder. Darüber hinaus kreiert sie einzigartige Collagen unter Verwendung von Spachtelmasse und zahlreichen Materialien wie z.B. Styropor, Holzspäne, Stoffe oder gelochtem Blech. Das Spektrum ihrer Werke erstreckt sich von „wild und spontan“ bis hin zu „geplant und akkurat“.

Renate + Wolfgang Keller
Struthweg 15
61389 Schmitt-Dorfweil
Tel. 06084-2499
rh@w-r-keller.de
wj@w-r-keller.de
www.kunst-schmitt.de

Wolfgang Keller

Wolfgang Keller

ist 1938 in Santiago de Chile geboren. Er besuchte dort von 1957-1958 die Kunstschule. Zwischen 1959-1961 absolvierte Keller eine Ausbildung zum Grafik-Designer in Frankfurt am Main und war bis 1994 in diesem Metier tätig.

Wolfgang Keller engagiert sich ebenfalls in verschiedenen Kunstvereinen wie der Arthouse Künstlergemeinschaft Hochtaunus e.V. in Neu-Anspach, der Künstlergruppe Colum in Altweilnau und der Taunus-Art Digital in Neu-Anspach.

Seit seinem Ruhestand 1995 setzt sich Wolfgang Keller aktiv mit der Digital Art und der Gestaltung von 3D erlebbaren Bildern auseinander. Er stellte seine Werke bereits in zahlreichen Einzel- oder Gemeinschaftsausstellungen aus.

Seine Bilder zeigen Landschaften, die einerseits



Wolfgang Keller

zwar fotorealistisch erscheinen, allerdings frei erfunden sind. Andererseits fotografiert er Landschaften, die er sodann zu einer Kunstform umwandelt. „Digital zu arbeiten, heißt mit Computer und Fotokamera souverän umzugehen. Gelingt dies, lassen sich ungeahnte Bilder gestalten“, so Keller. Er ist ständig bestrebt mit beiden „Werkzeugen“, ein Maximum an Aussagekraft zu schaffen. Entsprechend originell muten seine Bilder an. Manche Werke sind so aufgebaut, dass sie dreidimensional erlebt werden können.

Diese Veranstaltung wird musikalisch untermalt von dem Sänger - Liederschreiber und Gitarrist Biber Herrmann.